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Уважаемые читатели! 

Команда блога (журнала) «Твой  ШАГ» рада представить вам второй 

номер нашего издания. 

"История идет по спирали" и  "Все новое, это давно забытое старое". 

Не в полном смысле, но согласно именно этим известным выражени-

ям продолжает работу наша команда.  

Мы не изобрели он-лайн журнал, но в нашей Академии такого рода 

информационный канал в новинку. Прекрасным тому подтверждением 

является т факт, что первый номер нашего журнала за две недели за-

грузили 250 пользователей, блог за этот же период посетили около 

1500 интернет-пользователей.   

В составе команды уже 10 человек - Два представителя Днепропет-

ровска, один из Одессы, остальные из Донецка. Уверены, в ближай-

шее время география будет расширена.  

Последние 20 дней в мире информационных технологий прошли под 

знаком запуска в свободное плавание новых программных продуктов 

и активном обсуждении перспектив развития отдельных технологий. 

Кто-то успел оперативно ознакомится с обзорами новых функций но-

вых версий ПО, кто-то с удовольствием начал использовать триал-

версии в обучении и работе. Развитие технологий столь динамично, 

что рядовые пользователи, да и специалисты в отдельных направле-

ниях IT c большим трудом успевают «идти в но-

гу со временем».  

Действительно - технологии нас не ждут! 

С наилучшими пожеланиями, команда блога 

и журнала «Твой ШАГ»  

Технологии 

нас не ждут 



Сегодня (25.04.10) в Одесском филиале 

«Компьютерной Академии ШАГ» прошел день от-

крытых дверей. 

Все мероприятие проходило в новом помещение на 

Еврейской 3, хоть оно еще не до конца готово, но 

уже сейчас порадовало простором, красивыми свет-

лыми аудиториями, приемная и коридор увешаны 

разнообразнейшими плакатами, памятками, дипло-

мами, сертификатами, и работам студентов. Кстати 

как нам потом сообщили общая площадь помеще-

ния к моменту полной готовности (конец этого ле-

та) будет составлять целых 2000 квадратных мет-

ров!  

Началось все действие в 10:00. Перед гостями вы-

ступил сам Дмитрий Александрович Корчевский, 

(ген директор «КА Шаг») он долго и интересно рас-

сказывал об истории создания Академии, с чего все 

началось, какие трудности были, через что прошла 

Академия, какие заслуги и победы, чем образова-

ние в «Шаге» отличается от Гос Вузов, поведал о 

партнерских отношениях и совместной плодотвор-

ной работе с гигантами в IT индустрии как Microsoft, 

Cisco и другие. 

После своей речи под аплодисменты по очереди 

были представлены старшие преподаватели 

«Компьютерной Академии Шаг» Алексей Туманов и 

Вячеслав Калашников.  

Калашников Вячеслав Владимирович рассказал о 

специальности «Сетевые технологии и системное 

администрирование», 

что это за профессия, 

какие перспективы, 

как ведется обучение 

на этой специализа-

ции, к чему будут под-

готовлены выпускни-

ки, на чем строится 

база обучения, к чему 

стоит стремится и все 

аспекты «разложил по полочкам». 

Следом за ним вышел Туманов Алексей Андреевич, 

он также поведал о всех тонкостях, ключевых мо-

ментах и подробно презентовал свою специаль-

ность «Разработка программного обеспечения».   

Последним представили учителя по направлению 

«Компьютерная графика и дизайн» (я его не запом-

нил  ) он рассказал немного теории о графике и ди-

зайне – как это и что это, затем представил нашему 

вниманию презентацию в которой так же было не-

много теории и изумительные работы учеников и 

выпускников КА «Шаг». Здесь были представлены 

как фото-коллажи так и потрясающие 3-х мерные 

работы(от дизайна интерьера до поразившей всех 

видео дипломной работы одного из учеников), так 

же стоит отметить работы веб-дизайнеров. 

Но не обошлось и без небольших курьѐзов, из-за 

яркого, радостного весеннего солнца порой было 

сложно разглядеть изображения выводимые проек-

тором на экран. Вслед за педагогами выступил ди-

ректор Одесского филиала. Он рассказал об услови-

ях поступления, критериях приема и ценовой поли-

тике на обучение. За ним снова вышел Дмитрий 

Корчевский, и отвечал на все вопросы которые за-

давали присутствующие.  

Следом за этим нас попросили заполнить простую 

анкету (которую выдали в начале в месте с памят-

ками и ручками  ) после заполнения которых прове-

ли лотерею призами которой стали футболки, сумки 

для ноутбуков, просто рюкзаки, чехлы для айПадов 

и скидки от 5% до 15% на обучение. (я кстати вы-

играл рюкзак  Мелочь а приятно:) ) 

На этой веселой ноте всех желающих пригласили 

пройти собеседование (которое я на удивление про-

шел) и даже сразу заключить договор. На этом и 

закончился день открытых дверей «Компьютерной 

Академии ШАГ» в Одессе. 

     [Алексей Тимченко] 

Shimi и день  

открытых дверей 



Мысли в слух 
«Эх нету Гитлера на вас…» 

Размышляет Алексей Лукин: 

“Сегодня 9 мая! День Победы! День радости! Но я 

радости не испытываю. Отчего же так? А я не могу 

понять чему радоваться. 

Все друг друга поздравляют с праздником, напри-

мер на сервисе «Вконтакте» у очень большого чис-

ла виднеются различные поздравления, добавляют-

ся приложения вида «Георгиевская ленточка» и т.п. 

Но при этом для большинства все сводится к тому, 

что это прекрасный повод поехать к историческим 

памятникам, чтобы посмотреть какое-то представ-

ление, увидеть крутой парад, и самое главное – от-

лично покушать и выпить. А некоторые так напива-

ются, что мне это начинает напоминать такие вот 

слова из песни: «Хоронили тещу, порвали два бая-

на…». Получается чистая формальность. Мало кто 

реально садится, и задумывается над произошед-

шим. 

Но если старшее поколение еще хоть что-то пони-

мает, то молодежь – которая в недалеком будущем 

призвана стать основой государства – практически 

вся, меня просто «убивает». Для них смыслом жиз-

ни является напиться, накуриться, где-то 

«зависнуть и оторваться по полной», якобы надо же 

успеть все попробовать за жизнь. И я вот сижу и 

думаю, а зачем тогда наши деды и прадеды воева-

ли, зачем отдавали свои жизни? Ведь они делали 

это, чтобы каждый из нас мог жить! Но разве они 

такой представляли наше «бытие»? Жизнь полную 

гадости и мерзости? Представьте, что твой дед или 

прадед на несколько мгновений явился тебе –

скажи, сможешь ли ты ему доказать своей жизнью, 

что он не зря воевал и погиб? Или тебе пришлось 

бы искать массу оправданий? 

А как можно спокойно смотреть на неофашистов, 

которые спокойно бродят по улицам? Не кажется ли 

вам, что гуманизм здесь не уместен? Иначе этот 

гуманизм со временем может стоить жизни множе-

ству других людей. 

Взглянув на все происходящее, мне становится 

очень грустно. И это всего лишь несколько момен-

тов. От этого вспоминаются слова песни: “Эх нету 

Гитлера на вас, тогда б вы поняли за час, всю цен-

ность жизни, ее прелесть, ее смысл.” 

Комментарии читателей: 

http://itstep.wordpress.com/2010/05/09/smusl-pobedu/  

«Мертвые души...» 

Размышляет Катерина Бордюг : 

“К сожалению, в ШАГе числятся такие личности. 

В моей группе есть замечательная (ну я так думаю:) 

личность! Молодого человека за довольно долгий 

период совместного обучения преподаватель видел 

аж один раз! А мы (группа) вообще не имели такого 

удовольствия… 

Написать это письмо меня побудили реплики от-

дельных «товарищей»(которые нам совсем, не това-

рищи :)) на тему «Почему выпускников ШАГа не 

берут на работу?» 

Предлагаю на примере  моего «невидимого» одно-

группника, рассмотреть   ситуацию.  

Наш «условный Вася» (назовем его так:) исправно 

оплачивает обучение, но на занятия не ходит. Ему 

звонят из учебной части, звонят преподаватели…  

Но он упорно продолжает пропускать занятия. Сде-

лаю оговорку - мы не 

обсуждаем случаи, 

когда причина отсут-

ствия предельно ясна 

и является абсолютно 

у в а ж и т е л ь н о й

(болезнь, команди-

ровка и т.д.). Мы го-

ворим о тех, кто от-

http://itstep.wordpress.com/2010/05/09/smusl-pobedu/


кровенно прогуливает занятия, ссылаясь на соб-

ственную неорганизованность, затяжные праздники 

или любимого опоросившегося тушканчика.  

Мне не понятна логика такого человека. Не хочешь 

– не плати – не учись – не появляйся… отнимаешь 

время у сотрудников, преподавателей и группа 

страдает в том числе (например при наличии не-

скольких таких пустых мест появляется необходи-

мость переформирования групп - не смертельно, но 

не всегда приятно). Неужели человек не может 

найти более полезное применение деньгам? 

Всегда считала, что если я плачу деньги, то должна 

что–то получить взамен – товар, услугу. Возможно 

Вася осознавая, что папа (мама, брат, сестра) за 

него оплачивает, находится в полной уверенности, 

что диплом потом (тоже за деньги) он все–таки по-

лучит? Зря надеется. В госВУЗе, так может и полу-

чится, но не в ШАГе. 

А ведь скорее всего, при этом «Вася» говорит: «Я 

студент ШАГа… я буду программистом….», напри-

мер… 

Какой уровень знаний и навыков он имеет? Мизер-

ный - который не будет положительно свидетель-

ствовать об Академии, об уровне подготовки ее сту-

дентов.  

Иногда такие «Васи» в какой-то момент приходят 

на занятия, начинают «качать права», чего-то тре-

бовать, даже если и сдают экзамены, то на низкие 

оценки - знаний ведь очень мало. 

Знаете чего я с ужасом жду? Дипломирования:). 

Почему–то есть твердая уверенность, что сей Вася 

прибудет в день защиты со своим слааабеньким ди-

пломным проектом и будет требовать высокую 

оценку!!. Конечно получит не выше того, что соот-

ветствует реальным знаниям и реальной ценности 

разработанного проекта.  

Получит и диплом в котором будут низкие оценки, а 

далее? Ужас! - посетит работодателя. С порога за-

явит: «Я, выпускник Компьютерной Академии 

«ШАГ»!». Естественно 

провалит тестовое за-

дание, уйдет не полу-

чив работу и оставит в 

организации устойчи-

вое впечатление о 

низком уровне студен-

тов ШАГа. Вот и ду-

майте потом, почему 

работодатели  так реагируют на выпускников Ака-

демии … А может таким вовсе не выдавать дипло-

мы ? :) 

Комментарии читателей: 

http://itstep.wordpress.com/2010/05/09/dead-students/  

«Город, в котором я живу» 

Размышляет Мужчиль Анастасия: 

“Сегодняшняя статья будет посвящена прекрасному 

и стремительно развивающемуся городу Донецку. Я 

считаю, что начав рассказывать обо всех прелестях 

и достопримечательностях, не упомянуть такого 

человека как Джон Юз, будет неверно. Да и вооб-

ще, немного истории еще ни кому не мешало. 

 

Джон Джеймс Юз. Когда в Донецкой области 

нашли месторождения угля, приехал Джон Джеймс 

Хьюз, в народе известный как Юз и, по некоторым 

данным, авторитет местных алкоголиков.  

Несмотря на это, он и стал своеобразным создате-

лем будущего города. Поселок назвали Юзовкой, 

построили завод и стали развивать. 

В 70-80-х годах в северной части Юзовки была 

только одна улица «Первая линия», которая по ха-

рактеру построек была похожа на городскую. С 

1891 года началось планирование улиц Юзовки. 

Летом 1917 года поселок Юзовка был преобразован 

в город. В 1924 году Юзовка была переименована в 

Сталино. Пока определялись с названием, город 

пару недель назывался Троцк. 

В 1961 году Сталино было переименовано в Донецк, 

от названия реки — Северный Донец, а Сталинская 

область стала Донецкой.  

―Как здесь люди живут? И чем они дышат, 

И молчат – ни о чем? о любимом? о добром?  

о злом? Все это – Суета, суета, суета. 

Но опускается ночь.. Все засыпает, замирает… и 

город становится иной. ‖  

А теперь, я приглашаю вас в увлекательное путеше-

ствие, по проспектам и улицам, по паркам и скве-

рам. Ведь все что строится, преображается только 

для вас дорогие гости Донецка и жители...” 

Продолжение виртуального путешествия по Донец-

ку и комментарии читателей: 

http://itstep.wordpress.com/2010/04/27/mydonetsk/  
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